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REQUERIMENTO N.º_079/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, através 

da secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social solicitando  informações sobre 

a existência de estudos para a reedição da Feira do Empreendedor na Praça  

Umbelina Bueno. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Com o desemprego em alta existe a necessidade do poder público 

em criar políticas de geração de renda. A feira do empreendedor é um bom exemplo a 

ser reeditado, criada na gestão 2009 a 2012 do Prefeito Gustavo Reis, através da 

Secretaria de Relações do trabalho foi uma contribuição de geração de renda, pois os 

empreendedores apresentavam seus trabalhos aos moradores de Jaguariúna, com 

isso criava toda uma rede de clientes,sem falar que movimentava o comercio na área 

central 

Jaguariúna, 07 de abril de 2017. 

AS.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


